
Ja, es gab immer wieder Hoffnungsschimmer, aber das waren nur unkonkrete Bröckchen ("Sie waren
interessiert.") Herausgekommen ist nichts dabei. Mal sehen, jetzt hat mein Agent tatsächlich doch noch
Gesprächsbereitschaft signalisiert. Sollten die Informationen weiter vage bleiben, trete ich auf die Notbremse
(die aber nicht SP heißt).
Ja, und tatsächlich: Der nächste Roman ist schon fast fertig.

Danke für Deine Gedanken.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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